

Der Krieg in der Ukraine

Neuigkeiten von Vasile in Cahul, Süden Moldawien

Liebe Freunde

Gestern haben wir euch geschrieben, dass viele Flüchtlinge von der Ukraine bereits in Moldawien angekommen sind aber noch nicht in Cahul. Aber heute schon sind bereits 100 Flüchtlinge in Cahul angekommen und im Sanatorium untergebracht worden.

Nicolae Dandis, der Stadtpräsident hat mich angerufen und gefragt, ob wir helfen könnten, in dem wir das Mittagessen für die Flüchtlinge kochen. Dies starten wir ab dem 28. Februar.

Ich sagte ihm, dass wir mit allem was uns zur Verfügung steht, ihm in der Geschichte mit den Flüchtlingen helfen.

Unsere Mitglieder der Kirche helfen alle mit, so gut jeder kann. Wenn ihr die Möglichkeit habt, uns auch zu unterstützen, damit wir noch mehr machen können, sind wir sehr glücklich.

Es kommen vor allem Mütter mit Kinder, oder junge Frauen. Morgen und die andern Tage werde ich ins Sanatorium gehen um zu sehen, wie sich die Situation dort präsentiert. Wir bringen auch Bettzeug, Decken, Kissen und was es sonst noch braucht.

Bitte betet für Friede in der Ukraine!

Dank für die Hilfe und die Gebete.

In der Liebe Jesu grüsse ich euch, Vasile, Ica und das ganze Team.

Liebe Freunde

Vasile wird uns nun laufend berichten, was in Cahul geschieht. Ich habe mit ihm telefoniert. Die Flüchtlinge sind auf der Weiterreise, da Moldawien kein sicheres Land ist und keiner weiss, ob Putin mit seinen Truppen auch in Moldawien einmarschiert. Somit ändert sich die Zahl der Flüchtlinge immer wieder. Für 100 Flüchtlinge einen Tag zu ernähren, brauchen sie 250 Euro. Wenn du da auch mithelfen kannst, freuen wir uns. Für die Moldovabridge Ursula Schweizer

Moldovabridge

Kappelistrasse 31

9470 Buchs

(Vermerke auch das Projekt)

St. Galler Kantonalbank: Konto: 90-219-8

BC-Nr.: 78113

IBAN: CH54 0078 1623 6198 4200 0

Vermerk «Ukrainekrieg»

Herzlichen Dank für alle Gebete
und finanzielle Hilfe

**Donate now with
TWINT!**



Scan the QR code with the
TWINT app



Confirm amount and
donation

